
vado un procedimiento bueno, todas las 
uniones locales al igual que las comar-
cales han hecho sus asambleas y por 
nuestra parte puedo decir que nuestra 
delegación representa bastante bien la 
comarca de la Mancha. 

— ¿Qué te han parecido los debates 
que hasta ahora se han dado? 

—Bueno, para ser este el primer 
congreso se está debat iendo bastante 
bien, a veces con fuerza pero a la vez 
con correaión y lo que me parece más 
de destacar, es que unas veces por falta 
de iniciativa, o quizá por falta de expe-
riencia en algunos congresistas, no sa-
len muchas ideas, que de no ser por 
eso podrían salir. 

Por ùl t imo preguntamos a la com-
pañera A N A que asiste a este congreso 
en calidad de invitada, ella en cierta 
forma, junto con algunos compañeros 
más, es la responsable de la organiza-
ción del Primer Congreso de CC.OO. a 
nivel nacional. Nos dice que es impre-
sionante la cantidad de problemas que 
supone el montaje de un congreso tan 
enorme, donde se darán cita cerca de 
2 .000 asistentes, la cuest ión de comi-
das, camas para todos . Nos viene a 
contar más o menos lo que nosotros 
hemos tenido que sufrir, só lo que ellos 

> tendrán que pasar diez veces más. 

Pasamos a hacerle una serie de pre-
guntas a las que ella desde una perspec-

tiva más amplia pueda responder con 
más claridad. 

—En primer lugar ¿qué te está pare-
ciendo el congreso? 

—A mí me parece que el congreso 
está bastante bien montado, aunque se 
ven una serie de inexperiencias lógicas, 
de que es el primero, pero hay una co-
sa que podemos estar seguros y es que 
todo esto nos sirve para dar un impul-
so organizativo a la Confederación. 

— ¿Cómo crees tú que es más viable 
la Unidad Sindical, partiendo de la ba-
se o a nivel de órganos dirigentes? 

—Yo pienso que la unidad por abajo 
es muy importante y es por donde 
tiene que empezar, pero lo que no ca-
be duda es que los acuerdos a veces 
hay que tomarlos por arriba, eso es 
inevitable. Creo pues que lo que habría 
que hacer, sería conjugar esa opinión 
general de unidad que existe en la base 
y plasmarlo por arriba en unos acuer-
dos, por decirlo de alguna forma de 
Upo formalista. 

Yo creo que a medio o largo plazo 
se va a conseguir esta unidad, aunque 
no inmediatamente, de todas formas 
las elecciones nos han demostrado una 
cosa importante y es que no hay 5 ni 6 
centrales sindicales, sino que hay sólo 
2, con lo cual cada vez nos acercamos 
más a ese sindicato único. 

— ¿En qué nivel, en qué términos se 
están desarrollando los contactos entre 
CC.OO.-UGT? 

- Y o creo que UGT y CC.OO. desde 
que hemos ganado las elecciones, se 
empiezan a plantear la unidad de 
acción, sin ir más lejos tenemos la jor-
nada del 5 de Abril contra el paro, el 
Primero de Mayo y ahora los encierros 
que h e m o s planteado de los comités y 
secciones sindicales. 

—¿Tú crees que CC.OO. en algún 
m o m e n t o ha perdido mordiente, espí-
ritu de lucha, desde su legalización? 

—Eso no es verdad, lo que pasa es 
que la situación del país ha cambiado. 
En la dictadura nuestro único objetivo 
era tirarla, entonces las huelgas tenían 
que ser salvajes, a lo bestia, porque no 
importaba cargarte la e c o n o m í a y con 
ello tirar el régimen. También la situa-
ción polít ica ha cambiado y CC.OO. 
c o m o un sindicato responsable, tiene 
que adaptarse a la situación actual, 
ahora la forma de llevar las luchas no 
es montar huelgas salvajes sino plan-
tear en cada m o m e n t o la forma de pre-
sión más adecuada. 

Poco a poco , mientras hacíamos es-
tas entrevistas el t iempo de la comida 
se fue consumiendo c o m o los platos en 
las mesas, y pronto, después de un ca-
fé, nos encontramos en la reanudación 
del pleno, otra vez los debates, las en-
miendas y las votaciones, qué ya se-
guirán hasta la elección del Consejo 
Provincial y del Secretario General. 

Después, por ia tarde, continuó ei Pleno y fueron debatidas las ponencias de organización, finanzas, 
autonomía, trasvase y negociación colectiva. 

Después de esto se eligieron los 66 miembros del consejo provincial y el Secretario General de la 
Provincia. Así como la comisión de control de finanzas y administración, comisión de garantías y Delegados 
al Congreso Confederal. 

CONSEJO PROVINCIAL 
Julián González Esteban (Talavera); Abel Clavero Sán-

chez (Talavera); Antonio Sierra Sánchez (Talavera); José 
Pinero Sánchez (Talavera); Rafael González Bautista (Mo-
ra); Jesús Puebla Molero (Sonseca); Lorenzo Gómez Maque-
da (La Mancha); Marciano Fernández Estrada (La Mancha); 
Jesús Torres del Alamo (La Mancha); Emilio Rodríguez 
Martín (La Sagra); Pedro Sánchez de Diego (La Sagra); An-
gel Villalba Solino (La Sagra); Antonio Reinos Mudarra 
(Ocaña); Jerónimo Pérez López (Ocatia); Luis Lorenzo Yu-
bero (Torrijos); Julio Pérez Sánchez (Torrijos); Amador 
García de la Parra del Valle (Chozas de Canales); Juan Her-
nández Salmerón (Toledo); Eugenio Tejeo Villarino (Tole-
do); Ezequiel Félix Pantoja (Toledo); Secretario General de 
la comarca de Gálvez; José María Díaz Ropero Olivares 
(cupo libre); Juan-José González Rodríguez (cupo libre); 
Eduardo Bretón (cupo libre); Jesús García Villaraco (cupo 
libre); Guillermo Mariscal Roldán (cupo libre); Juan Arroyo 
Colmenero (cupo libre); Adolfo Redondo Manchado (cupo 
libre); Francisco Cañamero (cupo libre); Isidro Sánchez 
Sánchez (cupo libre); Julio Herrera Sant (cupo libre); Secre-
taria de la Mujer (cupo libre); Jesús Portacelli Roseli (cons-
trucción); Francisco Garrido Moreno (construcción); Enri-
que Fernández Sánchez (const ucción); Hilario Saelices 
Saéiices (construcción); Carlos Pérez García (construcción); 
Julián Portales del Río (construcción); Cándido Alonso 
Alonso (construcción); Román Domínguez (madera); To-
más Torrejón (madera); Gabriel Plaza Díaz (metal); Julián 
González Layos (metal); Valentín Urbán Covarrubia (trans-
porte); Antonio Moreno García (textil); Pedro Vázquez 
Quevedo (A. diversas); Julián Ríos (piel y calzado); Jesús 
Benavente (comercio); Mariano Calvo Sánchez (hostelería); 
Miguel García Rodríguez (sanidad); Juan Sánchez Ortiz 
(químicas); Antonio Urbán Pinel (administración); José 
Díaz Martín (papel y artes gráficas); Alejandro Arellano 

(combustible); Cirilo Arenas del Río (minería); Luis Béjar 
Sacristán (enseñanza); Leandro García Murcia (gas y electri-
cidad); Ricardo Campos Alonso (espectáculo); Samuel Gó-
mez de Agüero (seguros); Manuel García Pérez (alimenta-
ción); Emilio Ocaña Gavilán (campo); Cristino Sepúlveda 
(campo). Francisco Morán García (campo). Pensionistas y 
Jubilados (campo). Banca, Bolsa y Ahorro. 

COMISION DE GARANTIAS 

Luis Miguel García Rivera (Talavera); Eugenio Ibáñez 
Tejero (Toledo); Sabino Brigidano Cardeñosa (La Sagra); 
Frutos Mora (Ocaña). 

COMISION DE CONTROL, DE FINANZAS 
Y ADMINISTRACION 

Juan Manuel López Marchán (Mora); José Corbera Ca-
sa-Mayor (Talavera); Jesús de la Cruz Fernández (Toledo); 
Florencio Fernández Gutiérrez (La Mancha). 

DELEGADOS AL CONGRESO CONFEDERAL 

José María Díaz Ropero (Mieinbro del Consejo Confe» 
deral); Juan José González Rodríguez (Secretàrio de Orga-
nización saliente); Antonio Sierra Sánchez (Talavera); Agus-
tín Ramiro Verdugo (Talavera); Adolfo Redondo Mancha 
do (Toledo); Marciano Fernández Estrada (La Mancha); 
Clemente Moya Fernández (La Sagra); Antonio Reino Mu-
darra (Ocaña); Secretario General de la Provincia.— Jo-
sé-María Díaz-Ropero y Olivares. 
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